

## Bericht der Liederkommission zum Sängerjahr 2024

Das ganze Vereinsjahr stand unter dem Motto unseres Jubiläums "125 + 1 - frisch gesungen".

Unsere Dirigentin, Anna Juniki, hat ganze Arbeit geleistet: Dies zeigte sich in der Gestaltung der Chorproben mit ihrer fröhlichen und motivierenden Chorleitung, dann in der Bereitstellung der Lieder im Internet mit den Melodien für jede Stimme und schliesslich im Zusammenführen von Chor und Solistinnen zu einem gelungenen Jubiläums-Konzert, bravo!

Aber auch die Sänger haben ganze Arbeit geleistet. Wenn die persönlichen Fähigkeiten jedes Sängers in den Dienst zu einer "grossen Kiste" erbracht werden, dann wachsen sogar einzelne Sänger über sich hinaus.

Sie bieten dem ganzen Chor eine Arbeit und auch eine Zusammenarbeit, die absolut sensationell daherkommt. Dies zeigt sich im Aufbau einer "Konzerthalle" vom Feinsten mit der nötigen Logistik im Hintergrund.

Soweit zu den Rahmenbedingungen. Nun kommt hinzu, dass der Chor mit ihrer Dirigentin an zwei zusätzlichen Singsamstagen intensiv geprobt hat. Auch die wöchentlichen Chorproben können sich sehen und hören lassen. Dieser Wille, etwas Grosses zu leisten, zahlte sich aus. Die gemeinsame Freude über diesen Grossanlass tut gut und macht auch ein wenig stolz, nochmals bravo!

Damit wir gemeinsam eine Halle mit Menschen füllen konnten, haben wir auch dem Umstand zu verdanken, dass eigentlich drei Chöre mit ihrem Publikum gekommen sind. So entstand ein würdiger Jubiläumsanlass.

Nun der Reihe nach:

- Seniorennachmittag vom 13. März 2024 mit einem gelungenen Auftritt unter der Leitung von Anna Juniki
- Banntag vom 11. Mai 2024 mit Ständeli unter der Leitung von Urs von Arb (mit Unterstützung von Lörinc im 2. Tenor)
- Jubiläumskonzert vom 23. November 2024 mit Solistinnen unter der Leitung von Anna Juniki
- Jubilarensingen vom 4. Dezember 2024 unter der Leitung von Urs von Arb

Danken möchte ich ALLEN Sängern für ihre Treue zum Singen, danken möchte ich auch der Liederkommission (Anna, Walter, Paul und Karl) für die konstruktive Mitarbeit, danken möchte ich auch unserer Dirigentin Anna für die vorzügliche Chorleitung und mein Dank gilt auch dem gesamten Vorstand unter der Leitung unseres Präsidenten Adrian.

Ormalingen, 9. Dezember 2024

Urs von Arb